

# Schüler organisieren einen Adventsstand

Die vielfältigen Basteleien der Don-Bosco-Schule finden großen Anklang

## Bad Kreuznach

Wie bereits in den vergangenen fünf Jahren hat sich auch in diesem Jahr die Don-Bosco-Schule an zwei Tagen im Advent der Bad Kreuznacher Öffentlichkeit präsentiert. Am vorweihnachtlichen Verkaufsstand boten die Schüler allerhand Adventliches zum Kauf an.

Dazu hatten Schüler aus der Oberstufe mit viel Engagement vielfältige Adventsbasteleien hergestellt, unter anderem aus Holz, Seifen und Backmischungen in Flaschen. Außerdem wurden Weihnachtsplätzchen gebacken, die bei den Kunden

besonderen Anklang fanden. Durch das handlungs- und projektorientierte Vorgehen wurden vor allem handwerkliche und hauswirtschaftliche Fertigkeiten sowie Arbeitstugenden gefördert. Des Weiteren hatten die Passanten die Gelegenheit, auf einer Informationstafel einen Einblick in die pädagogische Konzeption und die vielfältigen Unterrichtsinhalte der Schule nehmen.

Insgesamt kamen mehr als 400 Euro zusammen, die den Schülern zugute kommen. Der Erlös wird für Unterrichtsprojekte und eine Klassenfahrt im Frühjahr Verwendung finden.



Einige Schüler der Don-Bosco-Schule an ihrem Adventsstand.

Wir von hier Öffentl. Anz.  
16.12.2016